



Annulation des entraînements d'UNSS

publié le 12/03/2020

Bonjour, suite aux nouvelles directives de l'éducation nationale reçues mardi, nous suspendons les entraînements le mercredi après midi au moins jusqu'aux vacances d'avril . Pour l'instant , les sorties extérieures ponctuelles sont maintenues.

Sportivement l'équipe EPS



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.